

LETTER NUMBER 236

1 1841-03-25
2 Monsieur le Supérieur du Pensionnat des Joséphites a Tirlemont

Loués st. J. M. J.

Monsieur le Supérieur

Nous n'avons rien de mieux à faire relativement au Collège, que de nous conduire avec beaucoup de prudence et de remettre les intérêts de notre maison entre les mains de nos SS Protecteurs. J'ai appris avec plaisir que la fête de St Joseph a été célébrée avec zèle. Continuez de même avec confiance, à honorer notre auguste Patron, durant tout ce mois. Vous en retirerez bien certainement des avantages spirituels et temporels pour vous-même et pour ceux que le bon Dieu vous a confiés.

Je suis vraiment triste d'apprendre que Mr Alphonse ne profite pas mieux des bienfaits que le Seigneur lui accorde et qu'il hésite encore entre la nature et la grace. Vous vous rendrez à Melle, le lundi après Paques close, 18 du moins prochain, avant midi, pour la réunion des Supérieurs. Faites vous accompagner de Mr Alphonse. Ayez soin d'envoyer avant Pâques, au rév. Père Supérieur, le rapport semestriel accoutumé, et apportez à Melle, tout ce qui est nécessaire pour nous mettre au courant des affaires financières de votre couvent. Vous ne serez absent que pendant peu de jours afin que votre maison ne souffre point de votre absence. Je remets de vous parler de vos propositions relatives au personnel, jusqu'à la réunion à Melle.

Comptez toujours, mon cher Supérieur, sur le dévouement de
Votre Père en J. C

C. G. Van Crombrughe

Gand 25 du mois de notre St Patron 1841

Faites mes compliments à tous vos chers confrères et dites leur que je les ai tous beaucoup recommandés au bon Dieu, tout ce mois, par l'entremise de St Joseph.

25 March 1841

To the Superior of the Josephite Boarding School at Tirlemont

Praised be Jesus, Mary and Joseph

Mr Superior¹

We can do nothing better for our College than to act with a great deal of prudence and place the interests of our house in the hands of our Holy Protectors. I was pleased to learn that the feast of St Joseph was celebrated with zeal. Continue to honour our august Patron with confidence throughout the whole of this month. You will certainly derive spiritual and temporal advantages from it both for yourself and for those God has entrusted to you.

I am truly saddened to learn that Mr Alphonse² does not make better use of the gifts the Lord bestows on him and that he still hesitates between nature and grace. You will go to Melle, the Monday after the end of Easter, 18th of next month, before noon, for the meeting of Superiors. Bring Mr Alphonse with you. Take care to send to Reverend Father Superior, before Easter, the usual half yearly report, and bring to Melle all you need to keep us up to date with the financial affairs of your Convent. You will only be away for a few days so that your Convent will not suffer at all from your absence. I will delay speaking to you about your proposals concerning personnel until the meeting at Melle.

Count always, my dear Superior, on the devotion of
Your Father in Jesus Christ

C. G. Van Crombrughe

Ghent 25th of the month of our Holy Patron 1841

Give my compliments to your dear Brothers and tell them that I have frequently commended them to God during this month through the intercession of St Joseph.

¹ ?

² Mr Alphonse Van Reeth [85]